

Le Petit Canadien

ORGANE DE

LA SOCIÉTÉ SAINT-JEAN-BAPTISTE

ET DE

LA CAISSE NATIONALE D'ÉCONOMIE

Vol. 12. — No 2.

MONTREAL, FEVRIER 1915.

25 sous par an.

Assemblée générale annuelle des membres

DE LA

CAISSE NATIONALE D'ÉCONOMIE

C'est le vendredi 26 février 1915, à 8 heures du soir, au Monument National, qu'aura lieu l'assemblée générale annuelle des membres de la Caisse Nationale d'Économie.

Les membres entendront le rapport de l'année écoulée, qui est sans contredit le plus important que M. l'administrateur de la Caisse ait encore présenté.

Ainsi qu'on le verra par le Bilan ci-dessous, la Caisse Nationale d'Économie

accuse une prospérité sans précédent et très rare en ces temps difficiles. La difficulté des temps, loin d'être un obstacle au progrès constant de la Caisse, y a plutôt contribué, car on comprend de mieux en mieux la nécessité de l'épargne populaire et le besoin de constituer un capital canadien-français. Ce capital — qui est le capital inaliénable de la Caisse Nationale d'Économie — a maintenant dépassé le million ; il se chiffre exactement à \$1,002,791.25.
